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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
W-LAN im SKZ Beyendorf-Sohlen 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Gibt es im SKZ Beyendorf-Sohlen ein öffentlich nutzbares W-LAN-Netz? 
 
2. Wenn Nein: 
a) Sieht sich die Landeshauptstadt Magdeburg in der Lage ein entsprechendes Netz zu 
errichten bzw. die Voraussetzungen für die Errichtung zu schaffen? 
 
b) Wäre die Landeshauptstadt Magdeburg bereit bei der Errichtung mit Dritten, wie zum 
Beispiel mit der Freifunk Initiative, zu kooperieren? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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